

### 学校情報化優良校に認定されました



代陽小学校が、学校情報化優良校(2022年2月9日から2024年3月31日までの期間)に認定されました。これは、教育の情報化が積極的に推進されている学校として、日本教育工学協会(JAETF)が、各校の教育情報化推進の状況によって「学校情報化優良校」として認定を行うものです。本市も令和5年度末までに全ての学校での認定を目指しています。

これまで本校で取り組んできた「教科指導におけるICT活用」「情報教育」「校務の情報化」「情報化の推進体制」の4つの項目における実践が、第三者から一定の評価を受けたこととなります。

とはいえ、この認定がゴールではありません。今後もICT機器の授業への活用によって、一人一人の児童にとって分かりやすく、思考の深まりのある授業づくりを進めていきたいと思ひます。

### 善行児童表彰

本校の6年生「サンサン代陽ボランティア」が、本市の善行児童表彰を受けることになりました。

毎朝、登校してすぐに、校内の清掃活動(溝さらい、落ち葉掃き等)に継続して取り組んできた、この2年間の働きが表彰に値すると評価されました。

本年度も「下級生たちが気持ちよく学校生活を送れるように。学校のために。」という思いで集まった6年生35名の有志が、新型コロナウイルス感染予防のために休止した期間を除けば、日差しの強い日も、寒さで手がかじかむ日も休まずに活動を続けてきました。校内美化への貢献はもちろん、下級生の良き模範としても、立派な姿を見せてくれました。

これからも本校のよき伝統を受け継ぎ、たのもしい後輩たちが活躍してくれることでしょう。



### いじめ”見逃し”0に向けて

11月に「心のアンケート(いじめアンケート)」を実施しました。その結果を受け、1月末までに各学級で教育相談を実施し、子供たちの学校生活における悩み等を聞き、学校総体として「いじめ」の解消に全力を挙げているところです。本年度は「心のアンケート」の他に定期的にいじめアンケートを実施し、担任を始め、管理職や養護教諭、児童生徒支援担当などが、いじめの早期発見と早期解決ための取組を行ってきました。今後とも、いじめをしない、させない、許さない学校づくりを推進していきたいと思ひます。

### 3月行事予定

1日(火)	委員会活動
3日(木)	お別れ遠足
15日(火)	おひさま集会(各委員長あいさつ)
17日(木)	卒業式総練習
23日(水)	6年修了式 卒業式準備
24日(木)	卒業証書授与式 指定休業日(1~5年)
25日(金)	修了式(3時間 給食なし)
29日(火)	退任式(9:30~)

### キラリ!代陽っ子



2月某日、校区内の交差点での出来事です。車いすを使用されている方が道路を横断しようと、自動車の左折待ちをされていたところに、下校中の代陽小児童が通りかかり、「大丈夫ですか気をつけて下さいね」とその方に優しく声をかけて通り過ぎていったそうです。

児童のその一言が「大変嬉しかった」とわざわざ学校に電話で連絡をいただきました。

その光景を思い浮かべ、優しく温かい気持ちをもった代陽小の子供を誇りに感じました。



# 書写展 小学二年生

代勝 元気にあいさつ  
山下 れいさ  
代勝 元気にあいさつ  
中村 しゅうや  
代勝 元気にあいさつ  
村山 あいな  
代勝 元気にあいさつ  
よしの まま

代勝 元気にあいさつ  
あなき 淳子  
代勝 元気にあいさつ  
まらま あゆむ  
代勝 元気にあいさつ  
ことう はる日  
代勝 元気にあいさつ  
右田 るな  
代勝 元気にあいさつ  
さかき まな  
代勝 元気にあいさつ  
あびか とむ  
代勝 元気にあいさつ  
小林 さむ

